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点鐘・入会式・米山功労者・会員誕生祝い・奨学金授与
　点鐘に引き続き、中田勝也会員の入会式は行われ、34回目とな
る米山功労クラブ、米山功労者で１回目で石井健三会員、篠崎忠志
会員、中野勝会員、前島正基会員、谷島定雄会員、２回目で飯田正
行会長、磯山正蔵会員、田口幸男会員、中山正巳会員、４回目で東
郷治久会員がが表彰されました。胡亜萍さんに奨学金が授与されま
した。また１月の会員誕生祝いが渡されました。

招待卓話　　下村正プログラム委員長
　今日は新年にあたりスケールの大きな話をしていただこうと、
霞ヶ浦に世界一の噴水を作ろうと活動している会の会長をお呼び
しました。ご紹介致します。会長の池田雄一さんです。よろしく
お願いします。
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　今日は、景気のいい話ではないのですが、スケールの大きな話をさせていただきます。細かい経緯に
関しては、横山副会長からありますので、このネーミング「世界一の噴水をつくる会」に関して説明さ
せ得手いただきます。あなたたちが作るのですか？と言われているところですが、私たちが作るのでは
なく土浦市が作るのを応援をする会です。ですから「世界一の噴水をつくる土浦市を応援する会」とか
にすれば我々の立ち位置がわかっていただけると思っているところです。土浦市の市街地活性化の委員
会がありますので、そこの予算の一部を活用しながら活動しております。土浦市の花火大会と噴水をマッ
チングさせる』形で世界一と位置づけようと発表しております。世界一というとラスベガスや色んなと
ころを思い浮かべると思いますが、上に世界一を目指すとなるとお金がかかり、ジェットエンジンであ
げないと飛ばない訳で、お金をかけないで世界一をとなると、霞ヶ浦ですので環境に配慮した観光の拠
点になる噴水をつくっていこうと環境系の団体、ロータリーやライオンズ、商工会議所、青年会議所な
どお知恵を借りながら模索をしているところです。内容をご理解いただき賛同いただければ幸いです。
資料を交えながら細かい話を副会長からしていただきます。

霞ヶ浦に世界一の噴水をつくる会　会長　池田雄一様

　みなさんこんにちは。本日は、つくば学園ロータリークラブさ
んの例会にお招きいただき本当にありがとうございます。いまご
紹介いただいた下村さんは、青年会議所時代の先輩です。本日い
らっしゃるみなさんの中には、当時つくば青年会議所のメンバー
だったり、色んなところでご厄介になった顔が見て取れます。心
強い限りです。

霞ヶ浦に世界一の噴水をつくる会　副会長　横山和裕様

　みなさんこんにちは。本日は、下村委員長のお招きでこういう
機会をいただきありがとうございます。飯田会長、大堀幹事とみ
なさん昔からお世話になった方ばかりです。池田会長から大枠の
話があったと思いますが、私の方からは４つにまとめてお話しし
たいと思います。なぜ噴水が出て来たかと言うことです。なぜ噴
水をつくる会を作ったのかと言うことです。そして現在どういう
状況か、今後どうしていくかということです。
　今から４年程前に土浦市が中心市街地活性化基本計画をつくりたいと、できれば内閣総理大臣の認定
を受けたいと商工会議所にありました。ドーナツ化現象になっているのをもう一度駅前中心で生活でき
るというコンパクト市という位置づけです。それに基づき国から支援をいただきたいという始まりです。
いま土浦市は今年度から29年度までで約240億円がつぎ込まれると聞いております。市役所であり、図
書館であり、駅前広場であり、斎場であり、消防署でありと川口いちえんの開発です。とても自主財源
ではできないので国の補助金をいただきたいという根本の話です。そしてこの計画の認可が通れば50
億円位が国の補助金として貰えると、これを目指す為に土浦市は内閣総理大臣基本計画の認定を去年、
一昨年商工会議所のメンバーとして作りあげました。全国で20の市がエントリーしました。その中か
らたった２つの市が選ばれました。それが須賀川市と土浦市です。なぜ土浦市が認定されたのかという
と、土浦市が市庁舎を作り駅前再開発、川口地区の再開発事業があがりました。その中で噴水が出てき
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ました。中川市長より市民が本当に噴水を望んでいるのか？ということでした。我々でお手伝いができ
ることは、噴水を土浦市民が望んでいるのか話をしようと各団体に集まっていただきました。霞ヶ浦を
有効活用した街づくりには噴水は最適ではないか。噴水を水質浄化の為のシンボルにしようではないか、
下水道事務所で一日７万トンの水を浄化して霞ヶ浦に流しています。その水を噴水に使えないかと協議
会の中で出てきて一気に話が進みました。
　平成31年3月末までに、市役所も、図書館も、噴水も完成させなければならないという縛りがござい
ます。5年間のうちに完成させて効果もみなくてはならないというスケジュールがございます。川口の
開発が市長の1期目の大きな公約であるくらいボリュームのある内容になっております。ですので慎重
になっています。我々も噴水をどこにどういう風にどんなものを作ろうかと調べました。世界で一番高
く上がる噴水はジュネーブのレマン湖の噴水です。現在ではサウジアラビアにある海水が上がる噴水で
す。ラスベガスの噴水や上海の噴水が有名です。日本一の噴水は137メートル上がる噴水が日本一でそ
れ以上上がると東洋一です。月山湖にその噴水があり、昨年の6月視察に行ってまいりました。琵琶湖
にも噴水があります。幅450メートルの噴水が世界一と言われています。琵琶湖の噴水が停滞している
ので他を探したところ、韓国の木浦にある噴水です。釜山の近くにある都市です。人口24万人の都市で、
2002年のワールドカップ開催後に衰退してきて地方に目玉のものを作ると言うことで噴水をつくろう
となったそうです。年間60万人の観光客が来ているそうです。夜のエンターテインメントの噴水です。
　現在、噴水をつくるにあたっては調査事業が必要です。シンクタンクに頼み調査をして貰う必要があ
ります。中心市街地活性化協議会は民間の団体が２つ入らないと出来ない協議会です。商工会議所と、
土浦都市開発が入りました。土浦都市開発はウララビルを運営している団体です。我々は世界一の噴水
をどの様なものを作るのかを模索しています。その噴水はいくら掛かり、どういう経済効果があるのか、
どういうメリットがあるのかを議論しています。私どもが目指すのは150メートル、東洋一の噴水です。
幅が200〜250メートルで木浦の様なエンターテインメント噴水です。みなさんのお力もお借りして短
い時間でしたがありがとうございました

韓国木浦市　踊る海の噴水
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1月22日　会場スナップ
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1月22日㈭　ニコニコBOX　古本朝彦副SAA
本日は、9名のニコニコでした。ご協力いただきありがとうございました。

本日の合計 ¥46,000.-

本年度累計 ¥941,000.-

阿 部 哲 次 ８日の妻、京子の誕生日にブーケをお贈り頂きありがとうございました。今年も唯一
のプレゼントとなってしまいました。

伊 藤 麻 夫 今年初めての昼例会出席です。本年も良い年になるよう頑張ろうと思います。

岡 田 哲 也 明日から４年ぶりの京都。寒いだろうけど京都の夜を楽しんできます。

鬼 沢 一 彦 池田様、横山様、本日は欠席の為お二人をご紹介できなくて残念です。
本日はどうも有難うございました。

木 村 英 博 先日は、新年会でお世話になりました。また、中田勝也さんスピード入会おめでとう
ございます。あはっ！

高 田 稔 美 先週の新年会お世話になりました。初打ちから雨でしたが楽しかったです。
中田さん入会おめでとうございます。

中 田 勝 也
入会承認ありがとうございます。新年会では、楽しく過ごさせていただきまして、不
思議なことに足をくじくまで歌わせていただきました。これからは、体を鍛えながら、
奉仕活動に共に邁進していきたいと思います。今後ともよろしくお願いします。

増 山　 栄 横山副会長、池田会長、お疲れ様でした。大成功を一緒に味わいたいですね！

宮 川 健 治 昨年のクリスマスパーティーには、事情があって無断欠席になってしまいました。
「罰金　３万！」
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つくば学園ロータリークラブ
〒305-0047　茨城県つくば市千現2丁目1番6
つくば研究支援センターA28
電話 : 029-858-0100　FAX : 029-858-0101
E-mail : gakuenrc@46gama.com

例会日　木曜日　12:30〜13:30

例会場　オークラフロンティアホテルつくば

　　　　つくば市吾妻1丁目1364-1

ホームページもご覧下さい
http://www.46gama.com/

友好クラブ
京都山城ロータリークラブ

（第 2650 地区）

4つのテスト
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか
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1月22日㈭　出席報告　阿部哲次出席委員長

無断欠席ゼロ、出席率向上を目指して

会員数 出席数 欠席数 内無断
欠席数

出席
免除

メイク
ゲスト 出席率

71名 47名 24名 3名 5名 5名 78.26％

※出席率は暫定値

本日のお客様
 霞ヶ浦に世界一の噴水をつくる会　会長 池田雄一様
  　　　　　〃　　　　　　　　　　副会長 横山和裕様
 フリーアナウンサー    鈴木もえみ様
 米山奨学生    胡亜萍様
 土田司法書士事務所    土田七百人様

クラブ会報・広報委員長のぼやき
　最近、会報に追われています。半年が過ぎ少しは要領を得てきたような気がします。楽しみなが
ら、みなさんに楽しんでいただける会報にしたいものです。横山様の話は時間がなかった為に非常
に早口だったので苦労しました。


